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AVANT-PROPOS

Dans  ce  livre,  il  y  a  des  sujets  qui  concernent  les  hommes  en
particuliers  et  d’autres  qui  sont  abordés  pour  encourager  la  classe
moyenne du genre humain : à ce niveau je parle de l’homme et de la
femme mais en façade masculine tout simplement. Et pour déchiffrer
mon  langage,  je  tiens  à  encourager  tout  le  monde  à  pouvoir  se
distinguer  dans  chaque  partie  des  chapitres  de  l’ouvrage  sans  toute
complexité.

Cet ouvrage sera l’arbre d’une sagesse révolutionnaire pour beaucoup
de jeune de notre société  actuelle.  Si vous êtes une femme, ne vous
découragez pas, vous pouvez graver cette sagesse pour votre fils futur
prince  et  futur  roi.  Car  il  est  toujours  préférable  pour  chaque  mère
d’apprendre  à  son  fils  l’art  de  dominer  sa  belle-fille,  comme  pour
chaque prince qui devient roi il a toujours pour bon conseiller : sa mère
–en position de première reine du royaume.

Ou par conséquent même, vous pouvez utiliser cette philosophie pour
prendre  des  mesures  de  garde  contre  tout  homme  l’appliquerait  sur
vous. Et voilà que c’est un bon ange pour faire face au mauvais. Vous
êtes sensés, tous (hommes et femmes) à connaitre la nature du genre
humain, que l’homme comprenne la femme et que la femme comprenne
l’homme également.  Car  la  nature  humaine  est  plus  dangereuse  que
toutes les autres natures des êtres et créatures vivants ou de la nature de
toute matière.

Nous sommes en ce monde ce que Dieu et les anges sont dans les cieux.
Notre destin ne consiste pas à servir mais plutôt qu’à s’estimer heureux
face à tous les dangers du bonheur et du malheur. Et le destin n’est rien
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d’autre  qu’une  simple  révélation  sur  le  déroulement  du  temps,  des
évènements et des circonstances de la vie. Alors laissez les devins vous
dirent tout ce qu’ils voient à votre sujet, soyez-en sûre mais c’est vous
qui donnez sens à tout cela. Car votre vie c’est vous l’acteur !

Et moi quand je vous montre la voie à suivre pour prendre en vous la
face ou le figure de l’homme qui domine, c’est devant, après que vous
ayez tout compris et tout mettre en application, c’est là que votre être
puissant prendra son ampleur. 

Cette philosophie n’est pas pour nuire chez les autres en les traitant de
faibles créatures et les imposants à nous craindre ou à nous respecter
comme notre pouvoir humain sur des chevaux ou sur des moutons ou
sur des chiens domestiques. Mais pour nous aider à vaincre tout mal en
le bannissant à tout jamais dans notre société humaine et de démasquer
tous les visages maléfiques à la jeunesse.

Ce livre contient également un message qui suscite l’envie sexuelle et le
désir charnel à pouvoir donner une meilleure image de  l’homme qui
domine avec tous ses facteurs masculins. Car un homme digne de ce
nom est celui qui éveille en lui passions et désirs, celui qui soit capable
de vivre avec des sentiments purement masculins ; de révéler en lui des
caractéristiques et des facultés d’un grand guerrier tels que la volonté, la
force et le courage.

Un  message  avec  des  mots  tels  que  « l’homme  incapable  de  faire
pleurer une femme et d’essuyer ses larmes, celui-là n’est pas un homme
comblé de pouvoir. S’il la touche mais qu’elle ne ressente ni excitation
ni qu’elle ne tremble de voir en face d’elle la puissance, cet homme est
faible. »

Moi-même étant un exemple de cet  homme qui domine, j’avouerais
que  sur  toute  la  terre  si  au moins  il  y  aurait  une femme terrible  en
termes  de  sexualité,  elle  serait  bien  alors  celle  qui  comblerait  mes
envies et mes désirs sexuels et toute ma passion que j’ai eue pour le
sexe. Je serai un bon amant pour les femmes en quête du plaisir et de la
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jouissance  hors  de  leur  mariage.  Et  je  serais  également  un  meilleur
partenaire sexuel pour les jolies demoiselles qui se marient dont leur
première intention serait pour le désir sexuel en cherchant un homme
qui  serait  à  la  hauteur  d’apporter  jouissance  et  orgasme du bout  du
monde.

Ne soyez pas frustrés, vous êtes au bon endroit et au bon moment.

Vous  l’avez  déjà  surement  entendu,  que  « Dieu  élève  ceux  qui
s’humilient. » n’est-ce pas vrai ? Oh oui.  Mais laissez-moi vous dire
qu’après votre élévation vous louerez Dieu avec tout ce qui vous a été
donné en bénédiction !

Les  actes  qui  précèdent  les  pensées  ne  pèchent  pas,  tout  comme ils
n’annoncent  rien  de  bon.  Ils  ne  signifient  rien  du  tout  s’ils  ne  sont
exprimés par les pensées. Voilà pourquoi vous devez toujours produire
et reproduire des bonnes pensées comme il est dit « ne jugez point de
peur  que vous ne soyez  jugés  avec  la  même mesure  du bien ou du
mal. »

J’ai beaucoup lutté dans mon parcours d’écrivain pour en arriver ici.
J’ai publié 3 ouvrages avant, découragé et affamé sans la véritable foi
de me relever et me sortir de l’ombre de cet écrivain qui dormait en
moi-même.  J’ai  fait  confiance,  par-dessus  tout,  à  cette  parole  de
l’ecclésiaste qui dit que tout a un temps et je m’étais arrêté pendant un
moment. J’ai repris la méditation, la prière et finalement la croyance en
Dieu.

J’ai continué à écrire, même maintenant-là je possède encore d’autres
tapuscrits  d’autres thématiques et  pour des romans du genre science-
fiction, roman d’amour et héroïsme. Comme toute histoire ne s’écrit pas
avec H, je réalise donc le nécessaire. Et si la littérature ne fait pas des
gens riches –millionnaires et très célèbres à la fois, j’aimerais faire des
bébés  sur  toute  la  planète  terre.  Et  j’espère  bien  être  nourrit  par  un
homme ou une femme – riche –millionnaire et célèbre à qui je vendrais
mes conseils et secrets des princes et des grands rois.



23

🌜☀🌙

Si vous le saviez, l’argent n’est pas tout. Il comble vos désirs et vos
passions  en  les  achetant  chez  qui  les  vend.  Il  offre  une  meilleure
sécurité  en  achetant  des  armes  et  des  meilleurs  soldats.  Mais  quand
vous manquez des bons conseillers,  il  vous  conduit  à  la  colère et  il
achète la destruction au lieu de la paix. Et par là vous verrez que c’est le
pouvoir qui nous gère au lieu que nous soyons en mesure de le gérer.
Car il nous transforme et nous laisse sur une voie sombre. Mais ici vous
avez votre éclaireur. Continuez à lire.

N’offrez pas ce livre gratuitement en cadeau, inspirez plutôt son titre et
laissez-le se chercher.
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INTRODUCTION

L’Homme Qui Domine  est un traité d’un procédé des 24 barons au
service d’un jeune prince dont le trône de son père lui est un héritage.
Ils  lui  préparent  à  monter  sur  le  trône  et  lui  apprennent  l’art  de
gouverner. Dans l’introduction ils parlent un même langage mais ils ont
chacun une meilleure façon de s’exprimer dans les chapitres du présent
ouvrage.  Ils  s’adressent  au  jeune  prince  comme  s’ils  s’adressaient
directement à vous…

Suivez  tranquillement  ce  chemin  secret,  jeune  prince…  Ouvrez
grandement vos yeux pour voir la table de multiplication du bonheur en
face de votre père, et fermez votre bouche et vos oreilles pour ne pas
vous détourner du chemin. Vous êtes capables de convaincre le monde
de votre choix et de votre philosophie. Nous avons rassemblé toutes les
sagesses à votre pouvoir, qu’à cela personne ne saura vous prendre ce
qui vous revient de droit ; ni votre père, le roi ; ni votre mère.

Imaginez maintenant la vie comme un jeu auquel vous jouez avec un
sourire et tout espoir de gagner sachant qu’aucun de vos adversaires ne
soit en mesure de vous l’emporter.

Même si vous pouvez enregistrer une défaite,  mais perdre en jouant,
cela  ne  compte  pas.  L’échec  qui  compte  ici  c’est  quand  vous
abandonner sans jamais remporter votre victoire. Or la philosophie de
l’Homme Qui Domine va vous apprendre à jouer à ce jeu et remporter
votre  victoire  juste  au  moment  où  vous  le  voulez,  et  d’abandonner
quand l’opportunité se présume.
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La  philosophie,  la  sagesse,  elles  vous  attirent  à  apprendre  et  à
comprendre que « tout est vanité » tel que bien le roi Salomon de la
bible nous en a fait son compte. Que serait la motivation de vivre si
alors tout était éphémère ? Nous aimons surement la vie, mais certains
doutent  encore  s’ils  seront  en  mesure  d’aimer  la  mort  d’autant  plus
qu’elle.

La science nous enseigne que la vie est peut-être venue de la mort et
vice-versa.  Mais  c’est  incompréhensible  quand  l’on  ne  se  voit  pas
mourir et renaitre. De façon plus claire la mort est si terrifiante de la
manière dont les humains se sont permis de la décrire dans l’obscurité.
C’est peut-être pour des comptes des enfants.

Sans perdre ma langue,

Je vous souhaite une bienheureuse vie et un bonheur de tout le temps,
tant que les choses auxquelles l’on s'accroche nous interpellent de vivre
pour récolter ce que le temps aurait semé pour nous, serons-nous les
êtres du passé pour les générations futures ; car tout ce qui existe avait
déjà été, de prédilection la mort n’abandonne personne. Et si même l’on
s’estimera heureux, le bonheur lui-même ne construit pas de bateau1.

Pour être aux côtés de ceux que nous aimons et aimerions voir tout le
temps, en plein sommeil et en plein soleil, en pleine nuit et en pleine
lune ;

Pour trouver et offrir de l'aide à notre humanité.

Avec ceux qui perdent quelque chose de valeur, nous compatissons de
leur douleur, nous les encourageons à reprendre courage et à espérer,
aussi longtemps que Martin Luther s'exprime à travers ces mots :

« Tout ce qui marche dans la vie, c'est par de l'espoir que ça marche. »

L'univers est autour de nous, nos vies sont percées des désespoirs quand
nous  voyons  tout  ce  qui  cause  du  chagrin,  du  regret,  de  la  douleur

1 Il y a toujours un temps pour toute chose.
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incessante nous  envahir...  Quand  nous  voyons  la  planète  terre
s'écrouler...,

Quand nous voyons nos maisons s'effondrer...,

Quand nous voyons l'espoir nous abandonner,

Nous perdons tout l'amour du monde, aussi vrai que nous perdons tout
le goût de vivre. Cette odeur de la vie merveilleuse comme autant de la
neige, comme au fond de la mer en nageant que l’on touche la peau du
poisson le plus joli des Mers et des Océans.

Les scientifiques se battent jour et nuit pour faire des exploits à la terre.
Et si leurs découvertes mènent à la destruction de la planète, un groupe
d’entre  eux  trouvera  autres  choses  que  les  exploits  pour  tenter  de
réparer  les  erreurs  et  remettre  les  choses  d’où elles  étaient.  Et  c’est
parfois amusant vivre de cette façon. Mais notre choix de vivre dépend
de la capacité humaine à la science. Plus elle (la science) nous dépasse,
plus on perdra nos chances de survie sur terre. 

Le réchauffement climatique, par exemple, veut nous conduire à notre
dernière chance ou à notre dernier espoir. Je vois une seule vie, comme
une  seule  carte  sur  la  table  de  jeu,  en  danger,  face  à  un  grand
adversaire : la perdition.

Non... La terre ne disparaitra pas comme ça !

« Dieu,  est-ce  que  tu  écoutes,  les  cris  de tes  enfants ? »  Je  tente  de
l’appeler.  Et si est-il présent sans occupation,  il  soufflera la solution.
Mais tout compte fait, utilisons aussi nos cerveaux et multiplions nos
chances de survie.

C'est  mon problème,  je  m'engage  à  sauver  cette  petite  vie  qui  nous
reste...  Nous pouvons motiver les savants scientifiques, si nous ne le
sommes pas à notre tour. Tout le monde est utile pour quelque chose,
ensemble nous sommes Dieu pour une réparation. Nous avons besoin
de nous tous.
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Quand je regarde à la montre, nous n’avons que 24 heures de vivre et de
survivre. Et pendant combien de temps espérons-nous prolonger notre
existence ?

Ici il n'y a pas question de MOI de TOI de LUI ni de VOUS. Il y a
plutôt question de NOUS, de notre planète, notre humanité en danger.
On  chante  «  sauvons  les  vies !  »  mais  faisons  attention  de  ne  pas
chanter « sauve qui peut ! » une fois encore pendant qu’il y a eu déjà à
chanter « chacun chez soi. Car le virus semble être plus fort que notre
amour des uns pour les autres. »

Actuellement  on  cherche  à  imiter  les  histoires  célèbres  de  part  et
d’autres,  des  livres  dits  saints  (les  saintes  écritures)  d’où  les  êtres
humains sont convaincus de vivre « par la grâce de Dieu. » Mais hélas
le ciel donne l’impression d’être tout simplement un endroit où l’eau de
rivières  entre  et  y  sort  glaceux  retombant  encore  sur  nos  jeunes
plantations pour les détruire.

Imaginez pendant un petit moment Dieu, religieusement parlant, nous
rend  tous  fous  et  que  tous  commencions  à  vivre  comme des  robots
programmés de la même façon. Est-ce que Dieu aurait-il  réellement
accompli sa mission du Créateur : dont l’objectif principal était de créer

un être semblable à lui-même : donc un créateur ? 😍

Est-il donc sans doute que les religieux eux-mêmes ne puissent pas être
en mesure de comprendre la mission divine : de comprendre le rôle de
chacun des acteurs de la vie dont Dieu et les humains. Sinon il serait
plutôt (alors) un désordre religieux de monopoliser le savoir direct sur
Dieu  et  l’univers.  Soit  l’on  vise  les  intérêts  sur  un  marché  à  base
religieuse ou soit l’on essaye tout justement de profiter de plus faibles
des êtres humains.

Peut-être  que  c’est  vrai  « l’homme  gouverne  l’homme  pour  son
malheur. » 
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Maintenant à notre tour la philosophie est aussi simple : si nous voulons
taire  une  religion,  il  n’est  pas  question  de  devenir  athée.  Mais  tout
simplement  d’avoir  le  courage  de  commencer  une  nouvelle  religion
avec un Dieu qui signifierait « agissez vous-même comme un véritable
Dieu », et de convaincre bon nombre d’adeptes d’y demeurer constants
toute fois en opérant leurs miracles en leurs propres noms. Ça marchera,
nous avons bien-sûr la foi !

Il faut savoir que le pouvoir des dirigeants du monde s’estime en termes
d’intelligence : les plus intelligents dominent les moins intelligents. Et
c’est simple, c’est la loi de la nature.  Voilà que c’est pareil  avec les
histoires de croyances et de religions. C’est-à-dire ici la religion du plus
fort  est  la  plus  influente.  C’est  d’ailleurs  bien  clair,  l’islam  et  le
christianisme  ont  remporté  les  guerres  depuis  le  commencement  de
l’histoire  et  ont  même  eu  le  mérite  de  convertir  trois-quarts  de  la
population  africaine.  Car  elles  sont  plus  influentes  que  les  religions
africaines  elles-mêmes, jusqu’à donner l’ordre de fermer les portes à
d’autres religions telles que le bouddhisme et l’hindouisme.

Bienvenue  dans  ce  livre  qui  vous  laisse  voir  les  chances  et  les
opportunités que l’espoir et le courage peuvent reconstruire et vous les
faire  reprendre.  Recommencez  votre  vie  à  partir  de  zéro  si  vous  le
voulez,  car  à  partir  d’ici  vous  aurez  toutes  les  possibilités  qu’un
nouveau-né pourrait avoir de commencer à se développer : commencer
à  entendre  et  à  comprendre  le  langage  du  monde,  et  commencer  à
l’exprimer à son tour.

A partir d’ici vous pouvez reformuler les mots de pouvoir et vous tenir
débout pour commencer à marcher sans l’aide de votre mère ni l’aide de
quiconque. Ne vous laissez pas influencé, ne vous laissez pas gouverné.
Résistez à la tentation du diable. Car vous seul pouvez décider de la
vitesse ou de la rapidité avec laquelle vous aimeriez impressionner et
impacter le monde ! 

Quand le maitre se lève, le disciple l’observe de toute infinité et lui fixe
le regard. Ainsi donc pouvez-vous maintenant vous lever et le monde
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vous fixera son regard. Bienvenue à la sagesse universelle du pouvoir,
les barons sommes à votre service.

🌾🌾🌾

1er Baron. QUI VOUS PRÉPARE À PARTIR.

Si voulez-vous marcher dans la voie de princes, suivez votre guide, je
suis votre premier baron. Votre adversaire n’est pas plus fort que vous,
mon prince. Seul l’effort est plus grand. Alors figurez-vous que tout le
monde est né fort, mais peut-être pas courageux et que tout excès sur
nos  capacités  à  produire  un  effet  ou  un  avantage  provient  d’une
motivation  sur  un  plus  grand  SAVOIR.  Puisque  chacun  arrive  à
maîtriser ses facultés.

Nous sommes capables et  encore plus capables,  de travailler  avec la
conscience ou avec l’esprit ou avec le cerveau, pour ne jamais perdre.
La victoire et l’échec font parties de la science, qui veut dire de ce que
nous pensons, sachons, comprenons et enfin ce que nous mettons en
application. 

La vie est un cours d’eau sur lequel flotte notre existence. Laissez-vous
guider par le souffle du vent et vous arriverez à votre destination. Les
barons  viennent  dans  le  vent  pour  élever  le  prince.  Comme  tout
capitaine marin, il ne peut savoir où mènera son bateau si sur lui il n’a
ni carte ni boussole. À moins d’avoir maitrisé l’art de suivre la diction
du vent.

Comme tout  Seigneur,  il  passe par  les  scribes  qui  lui  apprennent  la
passion de tout écrivain pour savoir choisir sa plume et la plonger dans
de l’ancre à cerveau et commencer à maquiller les mots des yeux de son
peuple. Et vous devez tout d’abord apprendre à maquiller vos mots à
vos propres yeux…
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Continuez à lire, cher prince, il y a de l’espoir dans ce petit livre des
barons et  les Seigneurs,  un messager de l’univers.  Vous viendrez un
jour  nous  remercier,  je  le  sais.  Mais  je  vous  obligerai  de  nous
rembourser  sur  notre  savoir,  car  en  ce  moment-là  le  vôtre  sera  plus
grand que le nôtre et peut-être que l’on aura aussi besoin d’un peu plus
du vôtre pour combler l’univers de tout savoir.

C’est à partir d’ici où commence votre évolution sur quatre plans du
SAVOIR et  de la  CONNAISSANCE :  mental,  intellectuel,  pensif  et
conscientiel. Et vous êtes sur le point de bâtir une base plus solide, à
partir  de  laquelle  l'art  de  vaincre ne  serait-ce  qu’une  passion à  la
victoire.

Certaines personnes fourniront beaucoup d’effort pour atteindre votre
niveau, ils devront également beaucoup lutter pour battre votre record.
Mais pour vous, tout cela (la victoire, vaincre) ne serait-ce qu’un petit
jeu. Puisque vous, vous vous serez déjà préparés bien il y a longtemps.
Quand on commence le  plus tôt  possible  un entrainement,  on gagne
déjà un pas d’avance sur la motivation. Vous apprenez à vous battre à
l’épée.

Et même si pour vous il y aura à perdre, vous serez quand bien même
d’accord de votre échec. Vous comprendrez que c’est juste une erreur
dans vos observations. Ou peut-être l’erreur de l’image que vous vous
êtes  faite  de  votre  adversaire.  Un  mauvais  contrôle,  par  exemple,
empêche la victoire.  N’imaginez pas votre victoire sur le ring. Sinon
c’est  comme être  dans un lit  avec une femme et  d’éjaculer  avant  la
pénétration, cela à tout effet déstabilisera votre pouvoir.

Et même si  vous allez vous rattraper  et  forcer les choses comme de
forcer  une deuxième éjaculation,  vous allez  vous en donnez plus  de
peine. Que cela soit même une stratégie pour durer plus longtemps dans
le lit avec une femme, vous risquerez à son tour lui causer plus de peine
à  pouvoir  vous  supporter  pendant  très  longtemps  et  elle  risquerait
d’avoir  trop  mal  dans  son corps  (ou évidemment  à  la  partie  la  plus
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intime de son corps). Faite ça alors si voulez-vous qu’elle vous évite
prochainement et qu’elle n’ose plus revenir dans votre lit.

Imaginez la victoire si vous en êtes donc certain.  Et cela devra vous
accorder  un meilleur  moment de méditation  et  de prière constante…
Alors votre esprit restera ouvert et libre de se dépasser et vous permettra
d’atteindre le niveau supérieur.

Là vous ne serez pas comme quelqu’un cherchant à séduire une femme,
à la convoiter,  à s’approcher d’elle et  à coucher avec elle  à l’instant
même. La victoire c’est aussi un processus (long ou court, c’est quand
même  un  processus !).  Et  c’est  processus,  comme  tous  les  autres
d’ailleurs, marchent avec le temps pour se réaliser. Et le temps n’est
jamais estimé de la même façon pour tout le monde, car le désir n’est
jamais le même.

Mais  pour  quiconque  se préparant  toujours  en  avance,  l’heure  de  la
victoire  arrive  de  prévisible…  Préparez-vous  donc  à  l’avance  et
attendez le  moment de bataille.  Car vous ne pourrez rien risquer.  Si
vous  souffrez  d’éjaculation  précoce,  masturbez-vous  donc  avant  de
baiser  toute  plus  belle  femme que vous désirez,  pour  vous  éviter  la
honte et le déshonneur.

Masturbez-vous et invitez là à jouer avec votre pénis, concentrez-vous
sur le désir et surtout sur sa beauté ; plus vous vous concentrez sur elle
plus elle joue sur votre intimité plus elle vous excitera et vous aidera le
plus tôt  possible à retrouver une autre envie de pénétration vaginale.
Votre  pénis  se  réveillera  une  seconde  fois,  bien  avant  qu’une  autre
éjaculation  n’arrive,  alors  la  plus  jolie  nana  serait  déjà  en  train  de
savourer le gout de la machine à l’intérieur de son vagin.

À l’instant vous passez à l’action, même si l’éjaculation revenait assez
vite, ne perdez pas votre envie et votre désir du baise, alors ne vous
fatiguez pas avant qu’elle ne vous demande d’arrêter. Faites-la pleurer
pendant cinq ou dix minutes ou plus et elle ne dira pas de vous que vous
êtes  faible  dans  le  lit.  Mais  pour  une  bonne  mesure  de  garde,
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débarrassez-vous toujours de l’éjaculation précoce avant vos rapports
sexuels. Et ne soyez pas sensible à toute maladie.

S’il vous plait ne m’en voulez pas de vous avoir parlé de la sexualité le
plus tôt possible dans ce chapitre, mais c’est une occasion pour moi de
vous apprendre que « la sexualité c’est une affaire d’homme. » ne sous
estimez pas ce traité à la connaissance. C’est très capital, le sexe, pour
un homme qui veut se combler de tout art et surtout de celui qui a plus
d’attirance et d’admiration pour les femmes. Sinon parler du sexe  un
tabou serait plutôt un problème de conscience.

Je suis prêt à finir mon enseignement entant que baron qui vous apprend
à  faire  votre  premier  pas  dans  la  voie  de  votre  père  et  de  ses
prédécesseurs, vous êtes venu dans ce monastère pour apprendre l’art de
gouverner entant que jeune prince dont le pouvoir est sa seule ambition.
Mais, mon prince, laissez-moi vous dire que venir ici pour être enseigné
par  les  barons  c’est  venir  comploter  contre  toute  autorité  royale  qui
vous est supérieure. Puisqu’après que vous ayez fini toutes les leçons,
vous partirez à la conquête du pouvoir.

Avant de finir cette deuxième leçon, une petite histoire : un jour Dieu
demanda  à  un  homme ce  qu’il  pouvait  faire  du  pouvoir  s’il  lui  en
donnait.  Et  l’homme répondit  qu’il  commencerait  par  punir  tous  les
gens qui l’insultèrent en le prenant pour un faible et qui se moquèrent
de lui. Car il en avait marre de laisser les autres lui sous-estimer. Alors
Dieu vit qu’il le méritait.

🌾🌾🌾

2eme Baron. LE VÉRITABLE AMOUR EST LIBERTÉ.

Serment d’un véritable créateur.

Je suis le deuxième baron, à votre service,  mon prince.  J’espère que
vous aviez apprécié la leçon de mon prédécesseur, cher prince ; alors
bien commençons la deuxième, votre altesse. 
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Ainsi pour commencer notre leçon, sur le serment et le véritable amour,
je vous dis : si l’on peut seulement vivre comme il  est écrit  quelque
part,  votre  altesse,  sans  nous  laisser  le  choix  de  voir  ce  qui  en
disconvient  à  l’intérêt  de  ce  choix-même  ou  d’une  obligation,  il  ne
serait pas alors bon de vivre… Puisque ce serait en quelques sortes une
privation de liberté ; c’est qui n’est pas du tout royal.

Car toute sagesse basée sur la crainte, sur l’obéissance, sur le respect et
la grandeur, et tout le reste rien que dans ce sens arbitraire, cette sagesse
nait de la peur et de la totale indifférence ; elle n’est (donc) pas du tout
une sagesse pour la grandeur de l’esprit. Voyez-vous un peu cela.

Votre altesse, « nous sommes maîtres de nos destins. » Et dans tous les
livres  de  motivation  vous  pouvez  le  lire.  Tant  que  l’homme  doive
aspirer à ses dons spirituels, nous sommes libres. Nous sommes censés
agir de la façon qui nous plait et de laisser notre esprit grandir.

Un  enseignement  peut  influencer  notre  intellect  et  éveiller  notre
conscience,  mais  il  ne  peut  pas  volontairement  contrôler  notre  plus
grand  désir.  Peu  importe  le  message  contenant  un  enseignement,  si
celui-ci ne cadre pas avec notre désir le plus fou, il sera effacé de notre
mémoire. Et tout le livre se fermera et retournera dans le tiroir de notre
armoire.

Mon  prince,  vous  êtes  né  dans  un  monde  religieux,  et  dans  votre
religion il y a liberté mais vous ne devez pas agir selon votre propre
volonté mais plutôt selon celle de Dieu créateur.

Alors  à  quoi  ça  sert  de  dire  « on est  libre »  mais  si  nous  sommes
retenus quelque part où il est écrit « je vous donne tout l’or du monde,
mais vous ne devez pas l’échanger pour toute influence de vos désirs et
ne pas obtenir ce que vous voulez. » ? Et en plus de cela, quelqu’un
nous présente les lois (les dix commandements) de Dieu que lui-même
aurait  du  mal  à  suivre.  Cependant  qu’il  nous  est  encore  dit  dans  le
même livre de saintes écritures que « nul n’est parfait sur terre et dans
tout l’au-delà, à part Dieu seul dans tous les siècles des siècles. »
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Mais vraiment une telle condition..?  Pourtant tout homme doté d’un
cerveau, devrait s’interroger bel et bien pour savoir ce qui favoriserait
des telles contradictions. Et cherchera-t-il à comprendre tout ce qui se
cache derrière les avertissements (les commandements de Dieu). Car à
cela il n’y a pas que le diable qui puisse s’interroger sur des secrets et
mystères  de Dieu le  créateur,  de peur  que pour l’homme la  folie  ne
puisse lui atteindre…

Or Dieu c’est TOUT SAVOIR, TOUTE CONNAISSANCE, TOUTE
SAGESSE, un grand esprit qui façonne ce monde par tous les moyens
des  hommes  et  de  toutes  les  créatures  visibles  et  imaginaires.  Mais
comment alors un écrivain serait-il en mesure de décrire une créature
qui  n’aurait  jamais  existée  ?  Et  comment  à  son  tour,  un  réalisateur
serait-il en mesure de représenter cette même créature dans un film ou
dans une série télévisée, juste par simple fait de voir la conception de
l’autre ?

Parfois  certaines  questions  sont  bonnes  à  se  poser.  Comme  par
exemple : pourquoi Dieu nous avait-il dotés d’un cerveau s’il ne voulait
pas que nous l’utilisions à notre façon ? Pourquoi est-il le même qui
met le cerveau dans l’homme et le même qui cherche à l’utiliser à la
place de celui qui le possède ? La réflexion, est-elle originelle de Dieu
ou soit du diable ?

Vous pouvez graver les questions de ce livre à la porte –à l’entrée de
votre église, votre altesse, et commencez à observer durant une année.
L’église perdra deux-quarts de ses membres et fidèles. Et peu à peu, au
grand risque,  mes mots occasionneront une chute libre de l’église toute
entière.  Puisque quand il y a un mensonge pour réunir les gens dans
l’ignorance,  il  y  aura  certainement  et  forcement  une  vérité  qui  les
divisera et les sortira de cette ignorance et éveillera leur conscience. Je
ne parle pas de ma propre vérité.

Et si après une chute terrible, la même église arrive à se reconstruire,
encore,  sous  le  mensonge,  je  détruirai  alors  mon  existence  et
m’effacerai pour avoir prédit une chose non manifeste. Oui, je vous le


